

Article publié dans Étampes info le 21/01/2022

Infirmier/aide-soignant : visite virtuelle et chat en direct pour découvrir les formations

Chaque année, 75 étudiants en soins infirmiers et 50 élèves aides-soignants en moyenne intègrent les instituts de formation en soins infirmiers (IFSI) et d'aide-soignant (IFAS) sur le site de l'Établissement Public de Santé (EPS) Barthélemy-Durand.

À l'issue de ces cursus, les diplômés peuvent exercer aussi bien dans les structures de soins, hospitalières ou extra-hospitalières, publiques ou privées. « Pour cette année, le fonctionnement sera le même qu'en 2021 en raison de la situation sanitaire. Nous proposons une visite virtuelle pour présenter les formations,



les locaux, les orientations pédagogiques avec des témoignages d'étudiants. Nos portes ouvertes s'effectueront ainsi en distanciel. »

Samedi 5 février de 10 h à 16 h et mercredi 16 février de 13 h 30 à 17 h, 2 formateurs se connecteront pour un "chat" (dialogue en ligne), afin d'échanger et de répondre à toutes les ques-

tions. Pour accéder à la visite virtuelle et au chat: eps-etampes.fr > IFSI/IFAS > Portes ouvertes ou directement à la VISITE VIRTUELLE 360° <https://www.vip-studio360.fr/galerie360/visites/vv-ifsi-etampes/vv-ifsi-etampes-c.html>